



Farm Welbedacht
 P.O.Box 753; Paulpietersburg; 3180
 034-815 0154 / 082 387 9284
 Email: pvpschool2017@gmail.com
 NPC registration number: 2018/524347/08
 Public Benefit & tax exempt number: 930064837



We have had a good start to 2023

222 learners, 21 teachers and assistants of whom 3 come twice a week, 1 volunteer, 1 librarian (twice a week), 1 social worker (once a week), 4 cleaners - a grand team adding up to what PVP is all about.

Knowing that our first term, as well as all subsequent terms of 2023 are safe in the hands of our Heavenly Father, gives all we do at PVP meaning and purpose. We thank God for all the opportunities and possibilities HE grants us at our school.

Knowing that there are many people who think of us in their prayers, who support our school financially and who are there for us gives us the courage to continue the lovely task of being there for 222 learners from Grade RRR through to Grade 6 on their educational voyage. We thank you all for your support.



What happened in Term 1

- We missed a number of school days due to heavy rains - days on which our bus cannot drive on the muddy roads. Thank goodness all did go well and most work has been caught up.
- The parent meeting and jumble sale both went well. Thank you to all parents who attended and supported - and we also thank all who send us things to sell at the jumble sale, from clothes to house hold items to toys - everything is welcome.
- An introduction to the concepts "Farming God's Way" and "Gardens of Faithfulness" was held at the school, together with Thomas Beneke & Jabulani Nkosi - a very informative and interesting afternoon. We thank presenters and all who joined and hope you enjoyed it as much as we did.
- Two fun-filled Athletics Days were held end of March, with the competition being very high and close at all times. Our two 'new' teams - the Sharks & the Pumas did their best both on the track / field or in the cheering stations. Eventually the Pumas were the overall winners. Well done!
- We closed off the term with an Easter Concert - What is Easter really about? Thank you so much to all teachers and children for the effort you put into making this a memorable event for all who attended. Thank you to all parents that came to watch - your support means much to us.



Wir hatten einen guten Start ins Jahr 2023

222 Lernende, 21 Lehrer und Assistenten, von denen 3 zweimal wöchentlich kommen, 1 Freiwillige, 1 Bibliothekar (zweimal wöchentlich), 1 Sozialarbeiterin (einmal wöchentlich), 4 Reinigungskräfte - ein großartiges Team, das das ausmacht, was PVP ausmacht.

Das Wissen, dass unser erstes Viertel sowie alle die folgenden Quartale in 2023 in den Händen unseres himmlischen Vaters geborgen sind, gibt allem, was wir in PVP tun, Sinn und Zweck. Wir danken Gott für all die Chancen und Möglichkeiten, die Er uns an unserer Schule gewährt.

Zu wissen, dass es viele Menschen gibt, die in ihren Gebeten an uns denken, die unsere Schule finanziell unterstützen und die für uns da sind, gibt uns den Mut, die schöne Aufgabe fortzusetzen, für 222 Schüler von den Jüngsten in den Vorschulklassen bis zur sechsten Klasse auf ihrer Bildungsreise da zu sein. Wir danken Ihnen allen für Ihre Unterstützung.



Was im ersten Viertel geschah

Wegen starker Regenfälle haben wir einige Schultage verpasst - Tage, an denen unser Bus auf den schlammigen Straßen nicht fahren konnte. Gott sei Dank ist alles gut gegangen und die meisten Arbeiten wurden nachgeholt.

Die Elternversammlung und der Trödelmarkt verliefen beide gut. Wir danken allen Eltern, die teilgenommen und uns unterstützt haben, und wir danken auch allen, die uns Sachen für den Trödelmarkt schicken, von Kleidung über Haushaltsgegenstände bis hin zu Spielzeug - alles ist willkommen.

Eine Einführung in die Konzepte "Farming God's Way" und "Gardens of Faithfulness" fand in der Schule statt, zusammen mit Thomas Beneke & Jabulani Nkosi - ein sehr informativer und interessanter Nachmittag. Wir danken den Referenten und allen, die dabei waren, und hoffen, dass es Ihnen genauso gut gefallen hat wie uns.

Ende März fanden zwei unterhaltsame Leichtathletiktage statt, bei denen die Konkurrenz sehr groß und eng war. Unsere beiden "neuen" Teams - die Sharks und die Pumas - gaben ihr Bestes, sowohl auf der Bahn als auch an den Anfeuerungsstationen. Am Ende waren die Pumas die Gesamtsieger. Gut gemacht!

Wir beendeten das Schuljahr mit einem Osterkonzert - Worum geht es bei Ostern wirklich? Vielen Dank an alle Lehrer und Kinder für die Mühe, die sie auf sich genommen haben, um dieses Ereignis zu einem unvergesslichen Erlebnis für alle Teilnehmer zu machen. Vielen Dank an alle Eltern, die gekommen sind, um zuzusehen - Ihre Unterstützung bedeutet uns sehr viel.

Thank You - Dankeschön - Baie Dankie - Siyabonga

A very big "THANK YOU" to all our regular donors. Thanks to your donations a number of our most needy children (mostly orphans) are able to go to school for free. A regular donation of R500 makes this possible. We, as well as the guardians of these children, appreciate your generous support very much!

Ein herzliches "DANKE" an alle unsere regelmäßigen Spender. Dank Ihrer Spenden können einige unserer bedürftigsten Kinder (meist Waisenkinder) kostenlos zur Schule gehen. Eine regelmäßige Spende von R500 macht dies möglich. Sowohl wir als auch die Betreuer dieser Kinder wissen Ihre großzügige Unterstützung sehr zu schätzen.

Thank You for all the money donations - we will be able to use them well!

Remember that we are a Public Benefit Organization - this means that you receive a tax exemption certificate for your donation.

Vielen Dank für die Geldspenden - wir werden sie gut gebrauchen können!

Denken Sie daran, dass wir eine Gemeinnützige Organisation - das bedeutet, dass Sie für Ihre Spende eine Steuerbefreiungsbescheinigung erhalten.



Thank you to Lizelle Gevers and Gerda Winter for helping us at PVP during Term 1 - Lizelle as part-time English teacher and Gerda as a volunteer from Germany. Your help in the classroom and wherever it was needed was much appreciated and it was very good to have you at school. We wish you all the best for your future.



Vielen Dank an Lizelle Gevers und Gerda Winter, die uns an der PVP Schule im ersten Viertel geholfen haben - Lizelle als Teilzeit-Englischlehrerin und Gerda als Freiwillige aus Deutschland. Eure Hilfe im Klassenzimmer und überall dort, wo sie gebraucht wurde, wurde sehr geschätzt und es war sehr gut, euch an der Schule zu haben. Wir wünschen euch alles Gute für eure Zukunft.



THANK YOU - TEAM OF 2023